Señores

Concejales

Integrantes de la

Comisión de Obras y Planeamiento

S/D

Por la presente les recuerdo que el <u>martes 28 de octubre a las 11.00 horas</u> se llevará a cabo la reunión habitual de la comisión.

Se sugiere para su tratamiento el siguiente Orden del Dia:

Para tratar

2023 E 1409 D Mensaje y Proy. de Ordenanza

Otorgando al PUEYRREDÓN RUGBY CLUB, permiso precario de uso gratuito por el término de 5 años, de la fracción de tierra de Parque Camet, de sus instalaciones y del par de haches ubicadas en el predio, para ser destinado exclusivamente a la práctica y fomento de las disciplinas Rugby y Hockey sobre césped; y Autorizando al Pueyrredón Rugby Club a la instalación de una cancha de hockey sobre césped sintético dentro del predio.

2024 E 1305 BUP Proyecto de COMUNICACIÓN

Solicitando al Departamento Ejecutivo evalúe y ejecute la instalación de un semáforo de cuatro tiempos habilitando el giro a la izquierda en la intersección de las calles Triunvirato y Tripulantes del Fournier en ambos sentidos y asimismo considere la posibilidad de instalación de algún elemento para reducir la velocidad en la intersección de las calles Posadas y Rosales.

2024 E 1403 BUP Proyecto de Ordenanza

Afectando la parcela fiscal ubicada entre las calles 801, 801bis, 24 y 26 del barrio Arroyo Chapadmalal, como área libre verde y pública (plaza pública); e imponiendo el nombre Plaza de las Mariposas al sector mencionado.-

2024 E 1425 BUP Proyecto de Comunicación

Solicitando al Departamento Ejecutivo, evalúe la viabilidad de requerir a la empresa de transporte público perteneciente a la línea de colectivos 562, la modificación de su recorrido para garantizar el ingreso al Barrio Hipódromo; y tenga a bien garantizar el bacheo sobre la Avenida Juan B. Justo en el tramo comprendido entre las avenidas Héctor Tarantino y Elías Antúnez.-

2024 E 1632 AM 1. Comunicación 2. Comunicación

Solicitando al Departamento Ejecutivo arbitre las gestiones necesarias para la reparación y el arreglo de baches de la calle Hipólito Bouchard, entre Juana Azurduy y Yapeyú.-Solicitando al Departamento Ejecutivo, proceda a la limpieza de los microbasurales ubicados en las esquinas de Hipólito Bouchard y Juana Azurduy y en Hipólito Bouchard y Yapeyú.-

2024 E 1677 BUP Proyecto de Comunicación

Solicitando al Depto. Ejecutivo, la puesta en valor de las garitas y refugios peatonales ubicados en la Avenida Carlos Gardel y realice diversas intervenciones de mejoramiento e infraestructura vial en el barrio Las Américas.

2024 E 1739 BUP 3 Proyectos de Comunicación

Solicitando al Departamento Ejecutivo tenga a bien realizar tareas de mantenimiento de luminarias LED sobre el alumbrado público del barrio San Juan en el polígono comprendido entre la calle San Martín, la calle 20 de Septiembre, la Av. Colón y la calle San Juan y sobre el alumbrado público de la Plaza Dardo Rocha. Solicitando al Departamento Ejecutivo tenga a bien llevar adelante tareas de poda sobre el arbolado urbano del barrio San Juan en el polígono comprendido entre la Avenida Pedro Luro, la calle 20 de Septiembre, la Av. Colón y la calle San Juan. Solicitando al Departamento Ejecutivo tenga a bien evaluar la posibilidad de incluir la zona perteneciente a la Escuela de Educación Secundaria (E.E.S) Nº 23 Dr. Antonio Mir para la diagramación de las Zonas Escolares Seguras.

2024 E 1782 BUP 4 Proyectos de Comunicación.-

Solicitando al Depto. Ejecutivo, realice el mantenimiento y engranzado de las calles ubicadas dentro del polígono delimitado por la Avenida Victorio Tetamanti y las calles Ignacio Olan, Canesa y Génova del Barrio Parque Palermo. Solicitando al Depto. Ejecutivo, modifique el recorrido de la línea de colectivos de transporte público 593 a los efectos de garantizar su ingreso al Barrio Parque Palermo.-Solicitando al Depto. Ejecutivo, garantice la limpieza del micro basural a cielo abierto ubicado en la intersección de las calles Canesa y Guernica. Solicitando al depto. Ejecutivo, la instalación de una cámara de seguridad "Domo" en las inmediaciones de la Escuela Primaria N° 77 "Fragata Libertad" ubicada sobre la calle Canesa en intersección con la calle Catriel.

2024 E 1854 BUP Proyecto de Comunicación

Solicitando al Departamento Ejecutivo, la reparación de la Avenida Jacinto Peralta Ramos entre las calles Génova y Gutemberg, hasta su intersección con la Av. Antártida Argentina.

2025 E 1061 BUP Proyecto de Comunicación

Solicitando a Obras Sanitarias Sociedad del Estado, informe diversos ítems en relación a la obra de conexión colectora Marcos Sastre, sobre la calle Lijo López a la altura de los numerales 5400/5500.-

2025 E 1603 BUP Proyecto de Comunicación

Solicitando al Departamento Ejecutivo, la puesta en valor de la plaza "Hermandad Latinoamericana", ubicada en el Barrio Florentino Ameghino.-

2025 E 1665 D MENSAJE Y PROYECTO DE ORDENANZA

Inscribiendo a nombre de la Municipalidad, el predio delimitado por las calles Isla Elefante, Cerro San Valentín, Isla Joinville y Cerro Adela del Barrio Félix U. Camet del Partido de General Pueyrredon.

2025 E 1668 D Mensaje y Proyecto de Ordenanza

Inscribiendo a nombre de la Municipalidad del Partido de General Pueyrredon, la parcela ubicada en las calles Los Fresnos y Los Cipreses, entre las calles Los Cedros y Los Nogales del Barrio El Sosiego, del Partido de General Pueyrredon.

2025 N 20 NP Proyecto Vida Digna

Solicita se le conceda un inmueble para el desarrollo de otros espacios donde continuar asistiendo y acercando a más personas a una Vida Digna.

Sin más, los saludo atte.-

ANGÉLICA GONZÁLEZ

PRESIDENTA

COMISIÓN DE OBRAS Y PLANEAMIENTO